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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке и экономическому обоснованию направлений повышения эффективности взаимодействия градообразующего предприятия и муниципальных органов власти в системе развития малого северного города. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение методологических аспектов организации взаимодействия градообразующего предприятия и муниципальных органов власти и проблем социально-экономического развития моногородов в РФ в районах Крайнего Севера. 2. Анализ взаимодействия градообразующего предприятия Кировского филиала АО «Апатит» и муниципальных органов власти города Кировска. 3. Выявление основных рисков социально-экономического развития города Кировска и направлений их нейтрализации. 4. Разработка системы мер для повышения эффективности взаимодействия органов местного самоуправления города Кировска Мурманской области и градообразующего предприятия по добыче и переработке апатит-нефелиновой руды Кировский филиал АО «Апатит». В работе использованы такие методы исследования как анализ нормативно-правовых актов, литературы по теме исследования, метод сравнения статистических показателей с помощью построения аналитических таблиц и графиков, отражающих динамику сгруппированных показателей, метод оценки экономической эффективности инвестиционных проектов. Разработанные предложения могут быть использованы для формирования стратегий и программ развития моногорода, а также при совершенствовании социальной политики Кировского филиала АО «Апатит» и иных градообразующих предприятий.
        

        
          This work is devoted to the development and economic justification of ways to improve the efficiency of interaction between the city-forming enterprise and municipal authorities in the development of a small Northern city. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Study of the methodological aspects of organizing the interaction of a city-forming enterprise and municipal authorities and the problems of socio-economic development of single-industry towns in the Russian Federation in the regions of the Far North. 2. Analysis of the interaction between the city-forming enterprise of the Kirov branch of Apatit JSC and the municipal authorities of the city of Kirovsk. 3. Revealing the main risks of socio-economic development of the city of Kirovsk and ways to neutralize them. 4. Development of a system of measures to improve the efficiency of interaction between local self-government bodies of the municipal formation of the city of Kirovsk, Murmansk region and the city-forming enterprise for the extraction and processing of apatite-nepheline ore Kirov branch of Apatit JSC in the process of managing the socio-economic development of the municipality. The work used research methods such as analysis of regulatory legal acts, literature on the research topic, a method for comparing statistical indicators by constructing analytical tables and graphs reflecting the dynamics of grouped indicators, a method for assessing the economic efficiency of investment projects. The developed proposals can be used to form strategies and programs for the development of a single-industry town, as well as to improve the social policy of the Kirov branch of Apatit JSC and other city-forming enterprises.
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